

# これまでの学校行事

## 平成 27 年度

### ★H27.4. 1(水) 桜が満開です



東高の桜も綺麗に咲いています。また、教室棟のエアコン導入に伴う工事も進んでいます。

### ★H27.4. 6(月) 新任式・始業式



新しい先生方を迎え、平成 27 年度 1 学期始業式が行われました。校長先生からは、言葉を通じたコミュニケーションを積極的にとるようお話がありました。新しいクラスになり、不安や期待があるかと思いますが、コミュニケーションをとりながら、充実した学校生活を送れるよう期待しています。

### ★H27.4. 7(火) 入学式





あいにくの天気ではありましたが、平成 27 年度入学式が無事とりおこなわれました。多くのご来賓・保護者の方々にご臨席賜り、160 名の新しい門出をお祝いしていただきました。ご来賓からの祝辞を頂いた他、多くの祝電・メッセージ、心より感謝申し上げます。

生徒達は、緊張した様子で担任の先生の話に耳を傾けていました。

新入生の皆さん、入学おめでとうございます。在校生・教職員共々、皆さんの入学を心から歓迎いたします。

## ★H27.4. 10(金) 離任式



この春の人事異動で転退出された先生方の離任任式が行われました。6名の先生方に出席していただきお別れの挨拶を頂戴しました。

転退出された先生方のますますのご活躍をお祈りしております。今までご指導、本当にありがとうございました。

## ★H27.4. 17(金) 生徒総会



生徒会役員を中心に、2014 年度の部活動・同好会・委員会等の予算支出内訳の報告、2015 年度の予算の決議が行われました。

## ★H27.4. 18(土) 久留里線プロジェクト スタート



千葉商科大学の学生と木更津・君津地区の高校生が共同で、久留里線沿線の魅力を県内及び全国発信します。

4月18日に本校正心ホールで、第1回キックオフミーティングが開催されました。大学の先生や学生、本校生徒会役員が楽しく今後の取り組みについて話し合いました。

## ★H27.5. 7(木) 防災訓練



火災を想定した避難訓練を行いました。

木更津市消防本部予防課職員による講評もいただき、学年別訓練では、1年生は救助袋、2年生は水消火訓練、3年生は煙道避難訓練を行いました。火災時の安全確認や避難について学ぶことが出来ました。

## ★H27.5. 12(水) 中壱家商高校訪問



台湾から中壱家商高校が本校を訪問されました。生徒32名、引率職員3名、添乗員1名、県の職員2名が同行され、3グループに分かれての、手巻き寿司作り体験、ゆかた着付け体験、書道ひらがな体験では、両国の生徒がなごやかに交流を深めていました。

## ★H27.5. 28(木) 3学年 進路ガイダンス



3 学年進路ガイダンスが行われました。生徒は、講師の先生方による説明に耳を傾けていました。間近に迫った進路決定の際の参考にしていきます。

## ★6 月 20 日(土) 東高祭 開催！



東高祭 一般公開日は6月20日(土)です。ご来場をお待ちしております。ただし、本校はチケット制による入場となっております。[\(パンフレット・ポスター\)](#)

## ★第55回 東高祭 一般公開はいよいよ明日です。



本日は、校内公開としてステージ発表(吹奏楽部・音楽部・3年4組ファッションショー・軽音楽部・ダンス部)が発表を行い、会場は熱気で満ち溢れていました。

明日のご来場を心よりお待ちしております。ただし、入場はチケット制です。また、お車でのご来場はお控えください。

★H27.6. 20(土) 第55回東高祭(一般公開) 御来場ありがとうございました。



第55回東高祭が行われました。各クラス・部活動の企画のステージ発表や、展示、模擬店などで盛り上がりました。また、たくさんの来場ありがとうございました。

## ★第1回開かれた学校づくり委員会が開催されました。

6月20日(土)に本校で第1回開かれた学校づくり委員会が開催されました。各委員には校長より委嘱状が手渡されました。各委員の自己紹介には拍手が送られました。中には小中学校の同級生であることがわかった委員もいらっしゃいました。校長の学校教育目標の説明に、各委員も頷いていらっしゃいました。

会議後は当日行われていた東高祭(文化祭)を見学していただき、委員さんからは「若い生徒からエネルギーをもらった」と温かい感想をいただきました。

## ★高校進学説明会～説明会に長蛇の列～



6月27日(土)に上総アカデミアホールで高校進学説明会が開催されました。学習塾主催の高校説明会に、大勢の中学生・保護者のみなさんがお越しくださいました。

当日、本校の学校紹介に熱心に耳を傾けていただきまして、本当にありがとうございました。

[学校案内](#)を使い、説明を行いました。参加した中学生や保護者からは、「バレー部に入って頑張りたい。」「私の母校で、娘もぜひ入学させたい。」「交通の便が良く、安心して通わせることができる。」などととても良い感想をいただきました。

### <ご連絡>

本校の今年度の[学校説明会](#)は、8月4日(火) 8時45分～12時 開催を予定しております。ぜひ、ご来校ください。詳しくは[こちら](#)。

## ★H27.7.10(金) 2学年 進路分野別ガイダンス



14の分野に分かれて、進路ガイダンスが行われました。専門学校や大学・短大等の講師の先生方に、「各分野の内容と、高校生活や高校2年生の夏休みにすべきこと」についてお話していただきました。生徒には、これからの学校生活に活かしてほしいと思います。

## ★H27.7.14(火) 生徒指導講話 「DV 予防セミナー」



「それって『愛』なの？」～若者のためのDV予防セミナー～を演題とした講話がNPO法人ウィメンズ・ウィングちばの植松礼子さんより行われました。YES・NOカードを用いた生徒参加型の講話や、演劇部によるローププレイもあり、生徒は楽しみながら講話をきいていました。講師の先生方、暑い中ありがとうございました。

## ★H27.7.17(金) 賞状伝達式・終業式



1学期終業式が行われました。賞状伝達式では、バレーボール部の3年生3名が地区選抜優秀選手として表彰されました。

夏休みは、事故等に十分に気をつけ過ごしてもらいたいと思います。

## ★H27.9.1(火) 賞状伝達式・始業式



夏休み中は大きな事故の連絡もなく、2学期の始業式を迎えることができました。賞状伝達式では、バレーボール部・吹奏楽部が表彰されました。校長先生からのお話には、最近ニュースで取り上げられている内容が多く含まれており、生徒は熱心に聞いていました。

## ★H27.9.25(金) 生徒会役員選挙・立会演説会



生徒会役員立候補者9名による立会演説会で、それぞれが生徒会役員としての抱負を述べました。生徒は、演説を聞き、その後信任投票が行われました。

選出された生徒会役員の皆さん、抱負を胸に、東高をよりよくするためにも頑張ってください。

## ★H27.10.8(木) 体育祭



晴天にも恵まれ、体育祭は大いに盛り上がりました。リレーや長縄跳び、騎馬戦、綱引き、応援合戦など、生徒は日頃の練習の成果を十分に発揮しました。今年は白組が総合優勝、黄組が最優秀応援団賞を授与されました。

ご来賓の方々、数多くの保護者の方にお越しいただきました。ありがとうございました。

## ★かずさドリームフェスティバル 家政科弁当販売！



かずさ弁当フェスティバルにて、家政科の生徒たちがプロデュースした**限定 100 個の地産地消弁当**を 500 円で販売します。数に限りがございますので、ご了承ください。

◆詳細◆

日時 10月17日(土) 10:00~16:30

場所 かずさアカデミアホール

★H27.10.28(水) 台湾高校学校訪問



台湾から国立新竹高級中學が本校に訪問されました。本年度2回目の台湾の高校生との交流でした。生徒64名、引率職員6名、通訳2名、県職員4名が同行され、英語や数学、木更津伝統舞踊の授業を中心に、両国の生徒がなごやかに交流を深めていました。

★H27.11.4(水) 清和大学 清和大学短期学部と連携協定



11月4日(水)清和大学にて、教育提携に関する協定を締結しました。家政科生徒が短期大学の授業を聴講したり、14日に開催される清和大学祭においてファッションショーを発表するなど、相互の魅力ある連携を図っていく予定です。

★H27.11.7(土) 生徒会「久留里線プロジェクト」に参加



千葉商科大学と木更津市内の高校生が協力して、JR久留里線の活性化に取り組んでいます。第1弾として、雑誌「るるぶ特集号」に、久留里線沿線の見どころを紹介しました。第2弾として、活性化に向けた提案会「久留里線夢コンテスト」を11月28日(土)に本校で開催します。11月7日(土)には本校で事前ミーティングを開催しました。

この様子は、**12月5日(土)22:00~22:15 千葉テレビ「ウィークリー千葉県」**で放映される予定です。

## ★H27.11.11(水) 2学年 修学旅行 結団式



2学年は11/12(木)から11/14(土)まで沖縄へ修学旅行に行きます。

本日、修学旅行団の結団式が行われました。団長の校長先生や、学年主任・養護教諭、修学旅行委員長から、修学旅行における過ごし方等のお話がありました。

有意義な「学び」の旅に向けて、生徒は心を弾ませていました。

## ★H27.11.12(木) 2学年 修学旅行第1日目



2学年は11/12(木)8:40に羽田空港を出発し、那覇空港に11:25頃到着しました。平和講話を聴き、平和祈念資料館・ひめゆり資料館を見学しました。戦争の悲惨さや平和の尊さなどについて、改めて実感する学びとなりました。

## ★H27.11.12(木) 1学年 校外学習(上級学校バス見学)



1学年は11/12(木)上級学校の見学を行いました。希望進路ごとに6台のバスに分かれ、千葉県内外の大学・短期大学、専門学校などに行きました。先生のお話をうかがったり、先輩とお話したり、演習をさせていただいたり…。生徒は卒業後の学びを身近に感じ、互いにより刺激を受けていました。

### ★H27.11.12(木) 3学年 校外学習(鎌倉)



3学年は11/12(木)鎌倉方面へ校外学習に行きました。鶴岡八幡宮をスタートして各班ごとに名所を散策・学習し、小町通りや若宮大路で食を楽しむ一日でした。

### ★H27.11.13(金) 2学年 修学旅行第2日目





2学年の修学旅行2日目は、晴れ最高気温29℃ 午前中①マリン体験②文化体験③もとぶ元気村④平和学習の4つのコースに分かれて学習しました。午後は美ら海水族館を見学し、ジンベイザメの餌付けに感動しました。

## ★H27.11.14(土) 2学年 修学旅行第3日目



修学旅行最終日は、あいにくの雨の中、首里城見学・国際通り散策を行いました。大きな事故もなく、生徒は思い出に残る2泊3日を過ごすことができたようです。

2年生は進路実現に向け、気持ちを新たに学校生活を過ごしてもらいたいと思います。旅行期間中にお世話になった皆さま、本当にありがとうございました。

## ★H27.11.14(土) 家庭クラブ 清風祭(清和大学祭)に参加



3年4組家庭クラブの生徒が第22回清風祭(清和大学祭)で、ファッションショーを披露しました。

この交流は、今月締結された高大連携事業の一環として行われたものです。すでに、短期大学部での授業聴講なども行われ、今後も魅力ある連携が行われていく予定です。

## ★H27.11.19(木) 芸術鑑賞会 オペラ「カルメン」



東高の講堂にて、オペラ「カルメン」を鑑賞しました。生徒は、学校講演ならではの目の前で繰り広げられる生の楽器演奏や、マイクを使わないオペラ歌手の生歌の大迫力を体感しました。

## ★H27.11.28(土) 久留里線夢づくりコンテスト 堂々の準優勝



本校を会場に、久留里線夢づくりコンテストが千葉商科大学人間社会学部の主催で開催されました。参加4チームで競われ、木更津高校からはデジタルデトックスと久留里マラソンの提案がされました。君津青葉高校からは、アンテナショップなどの提案がありました。本校生徒会も、「オリジナル弁当の販売」「カフェトレイン」「沿線の魅力スポットとコラボ」など、実現可能な夢のあるプレゼンテーションを行いました。

## ★H27.12.17(木) 生徒指導講話 ケータイ安全教室・安心安全講座



KDDIケータイ教室認定講師 高木忠義さんによる「ケータイ安全教室・安心安全講座」が行われました。無料通話アプリでのトラブルなど、生徒は身近に潜む危険について学びました。

## ★H27.12.22(火) 賞状伝達式・終業式



2学期終業式が行われました。賞状伝達式では、演劇部・書道部・英語スピーチコンテスト出場者や生徒会長、ビジネス文書実務検定1級合格者と多くの生徒が表彰されました。

生徒は、校長先生の話で出てきた日常生活の「小さな疑問」について、終業式終了後に調べたり、話したりしていました。

年末・年始は事故等に十分気をつけ、有意義な冬休みにしてもらいたと思います。

## ★H28.1.7(木) 始業式



新年明けましておめでとうございます。冬休み中の大きな事故や怪我の報告もなく、無事に第3学期 始業式を迎えることができました。気持ちを新たに新学期をスタートさせました。本年も木更津東高校をよろしくお願いいたします。

## ★H28.1.8(金) お魚料理講習会



家政科の3年生が、魚の調理実習を行いました。お招きした講師の方々より、アジを使ったさまざまな調理を学び、中骨まで活用したメニューはさながら「千葉のお魚フルコース」で、とても美味しそうでした。

## ★H28.1.14(木) 1学年 進路ガイダンス



大学や専門学校、民間企業など様々な分野から講師をお迎えし、進路ガイダンスが行われました。希望する職業にまつわるお話をうかがったり、実習をさせていただいたりしました。普段できない体験をすることができ、どの生徒も進路について真剣に考えていました。

## ★H28.1.21(木) 2学年 進路ガイダンス



34の分野別進路ガイダンスが行われました。生徒は進路決定に向け、熱心に講師の先生方の話に耳を傾けていました。また、就職希望者対象の講座では、集団面接を想定しながら立ち振る舞いなどの練習を行いました。とても有意義な時間を過ごすことができました。

## ★H28.1.26(火) 家政科 子供服作り



家政科の1年生が子供服(ワンピース)を製作しました。外部講師の方々のポイントを絞ったプロの技に、生徒たちは目を輝かせていました。

## ★H28.1.29(金) 予餞会



軽音楽部やダンス部のステージ発表がありました。先生バンドやダンス部と先生方とのコラボレーション、3学年の先生方による劇もあり、会場を沸かせました。

今年は3年生からのメッセージなど逆サプライズもあり、大変盛り上がりました。

## ★H28.2.25(木) 2学年 進路講演会



進学教育研究社の吉野昌史さんをお招きし、進路講演会が行われました。進路決定に向け、今の自分に足りないものについて考える時間となりました。

## ★H28.3.4(金) 18歳選挙権についての特別講演会



清和大学との高大連携事業の一環として、18歳選挙権についての特別講演会が開催されました。佐伯教授から「女性の選挙権獲得について」、小林教授からは、「選挙権や選挙の仕組み」について説明が行われました。最後に吉田法学部長から、「今日の講演を聞いたみなさんが、投票所に足を運んでくれることを期待しています。」と力強い言葉が送られ講演会が閉じられました。

## ★H28.3.8(火) 卒業式



第68回卒業証書授与式が行われました。保護者の方・ご来賓・教職員の列席のもと、卒業生154名は凜とした表情で卒業式に臨みました。ご来賓からの祝辞を頂いた他、多くの祝電・メッセージを頂戴しました。誠にありがとうございます。卒業生たちの今後のご活躍を教職員一同、心よりお祈り申し上げます。

## ★H28.3.18(金) ハンサムウーマン講話



ハンサムウーマンプロジェクト事業として、地域で活躍している女性を講師に招き、「女性としての生き方について」をテーマに講演をいただきました。

第1回講師として海の安全を守る 海上保安庁木更津海上保安署 署長・湾長 中林久子氏を講師に招き講話をいただきました。ご自分の進路決定から、海上保安庁でのお仕事など、説得力のあるお話を聞くことができました。講演後、雨笠生徒会会長から、「中林さんのような、すばらしい仕事はできませんが、私たちも努力して社会のための役に立てるように頑張ります。」とお礼の言葉が述べられました。

## ★H28.3.24(木) 終業式・賞状伝達式



3 学期終業式が行われました。賞状伝達式では、多くの生徒が表彰されました。校長先生からは、なりたい自分になるための努力が大切だとお話がありました。来年度に向け、気持ちを新たに有意義な春休みを過ごしてもらいたいと思います。

**\* 教科書販売に関するお知らせ(新 2・3 年生へ) \***

来年度使用する教科書は 木更津多田屋(西口) で各自で購入となります。  
販売期間は 3 月 24 日～3 月 31 日の 12:00～18:00 です。

[特別活動へ](#)